

Frère Betto relève les liens entre Fidel Castro et la religion



La Havane, 7 avril (RHC).- Des représentants d'institutions religieuses, d'associations fraternelles et des invités de plusieurs pays ont célébré à La Havane le 25e anniversaire de la rencontre du leader historique de la Révolution Cubaine, Fidel Castro, avec des leaders des Églises Protestantes, évangéliques et de la communauté juive de notre pays.

Au cours de la cérémonie présidée par le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, les participants ont célébré aussi le 30e anniversaire de la publication du livre « Fidel et la Religion », un autre des événements qui a marqué une nouvelle étape dans les relations entre le gouvernement révolutionnaire, les institutions religieuses et les croyants.

Frère Betto, religieux de l'Ordre des Dominicains, auteur du livre, a évoqué les circonstances qui ont abouti aux 23 heures de conversation transformées en livre, dans lequel, pour la première fois, le Chef d'État d'un pays socialiste et dirigeant d'un Parti Communiste s'est exprimé publiquement de façon positive sur la religion.

Ce théologien a signalé que l'œuvre dont 1 300 000 exemplaires ont été vendus à Cuba a été publiée dans 24 pays et qu'elle a permis de comprendre que la foi est un phénomène social. Il a envoyé en cadeau de nouveaux exemplaires de ce livre à Fidel Castro et au président Raúl Castro.

Pour sa part, le président du Conseil des Églises de Cuba, Joel Ortega a signalé que ce livre est un véritable document d'étude, d'un caractère historique sans pareil dont la lecture doit être encouragée dans des écoles et dans des universités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51793-frere-betto-releve-les-liens-entre-fidel-castro-et-la-religion>



Radio Habana Cuba